

De Hong-Kong : un rétablissement inespéré, grâce au Dr Cofiño

Après une intervention chirurgicale complexe et un diagnostic de détérioration cognitive, la famille d'un patient en convalescence a trouvé réconfort et espoir en se confiant au vénérable serviteur de Dieu Ernesto Cofiño. À travers ce récit, elle exprime sa gratitude pour le rétablissement évident de ses facultés.

16/08/2025

Mon père a dû subir une opération pour remplacer sa valve aortique. L'intervention était délicate et le processus de guérison long. Deux mois et demi après l'opération, sa mémoire continuait de se détériorer, nous avons donc consulté un neurologue.

La neurologue qui l'a examiné l'avait déjà vu quelques années auparavant pour de légers troubles de la mémoire. En comparant son état actuel à son état antérieur, elle nous a clairement dit qu'il présentait des signes de détérioration cognitive sous-jacente. Elle a précisé que ce type de trouble ne se guérissait pas et que son évolution était généralement progressive. Elle a toutefois indiqué qu'il existait des traitements, pharmacologiques et non

pharmacologiques, permettant de ralentir cette progression.

La nouvelle nous a tous bouleversés dans la famille. Ma mère, en particulier, était très attristée, car c'était une possibilité qu'elle redoutait depuis le début. Nous nous sommes réunis par vidéoconférence pour discuter de la manière d'aborder cette nouvelle étape. Ému par la situation, j'ai décidé de faire appel à l'intercession du Dr Ernesto Cofiño, pour demander la guérison de mon père. Je pensais qu'en tant que médecin, il comprendrait bien ce cas. Depuis lors, j'ai souvent prié pour obtenir cette faveur.

Cinq mois se sont écoulés depuis l'opération et près de trois depuis cette consultation chez la neurologue. Petit à petit, mon père a retrouvé son agilité mentale. Après l'opération, il avait cessé d'utiliser son téléphone portable parce qu'il ne

se souvenait plus comment il fonctionnait. Aujourd'hui, il s'en sert normalement, écrit des messages et m'en a récemment envoyé un dans un anglais impeccable, langue qui n'est pas sa langue maternelle, mais qu'il maîtrise parfaitement puisqu'il est professeur dans cette matière.

Il a recommencé à faire ses courses et se souvient clairement des dates, des noms et des conversations. Un ami qui l'avait vu peu après l'opération lui a rendu visite récemment. Il a été surpris de constater que non seulement il l'avait immédiatement reconnu, mais qu'il conversait avec la vivacité d'esprit dont il se souvenait il y a vingt ans. Même ma mère, qui est une personne prudente et réaliste, affirme qu'elle le trouve mieux qu'avant l'opération.

Je remercie Dieu pour cette
amélioration et le docteur Ernesto
Cofiño pour son intercession.

J. B. – Hong Kong

► Biographie. Ernesto Cofiño: une vie
au service des autres

► Cliquez ici pour prier par son
intercession et envoyer le récit d'une
faveur obtenue.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/docteur-cofino-
de-hong-kong-un-retablissement-
inespere/](https://opusdei.org/fr-be/article/docteur-cofino-de-hong-kong-un-retablissement-inespere/) (20/11/2025)